

TOLUCA

Apoya Codhem en solución de conflictos a través de la mediación

En lo que van del año se realizaron 45 sesiones de mediación, en las que se privilegia el diálogo directo con las autoridades que incurrieron en un acto u omisión que afectó derechos humanos.

La Comisión de Derechos Humanos del Estado de México (CODHEM) ofrece la Mediación como un servicio gratuito de pronta solución a un conflicto, a través del diálogo directo con las autoridades estatales o municipales que incurrieron en un acto u omisión que afectó derechos humanos; además, brinda capacitación en la materia y acompañamiento psicológico, explicó la titular del Centro de Mediación y Conciliación,

Cynthia Pamela Bedolla Luna. Detalló que la Mediación es un trámite ágil que da certeza a las personas usuarias de que su conflicto se atiende de manera directa con las autoridades y permite disminuir el desgaste emocional, el gasto económico y de tiempo, porque existe la posibilidad de tener solución inmediata, conforme a los acuerdos que establezcan ambas partes.

Se radican entre 10 y 15 asuntos por mes y de ese cúmulo, más del 70% se



La Codhem apoya en solución de conflictos a través de la mediación.

en asuntos escolares como el bullying o cuestiones académicas, y se está apostando a solucionar conflictos por atención médica. En lo que van del año se realizaron 45 sesiones de mediación que corresponden a 45 asuntos diversos, algunas incluso fueron en línea para evitar el traslado hasta Toluca, y a la fecha se tienen 25 mediaciones conseguidas en las que ya se cumplieron los acuerdos.

resuelve por mediación, sobre todo en situaciones que no vulneran de manera grave derechos humanos es el caso del acoso laboral cuando no ha trascendido a una situación de integridad física,

Pronta respuesta

A partir de la radicación del expediente, si la persona usuaria da su consentimiento o acepta ese mecanismo, se gira el oficio de

invitación a la autoridad respectiva, la cual tiene de 5 a 7 días para notificar a la persona servidora pública responsable que habrá mediación.

Bedolla Luna precisó que el Centro de Mediación se coordina con la Oficina de Partes de la CODHEM, que recibe los escritos de inconformidad, para valorar si se puede utilizar la mediación como medio alternativo para solucionar el conflicto, y en caso de que proceda, se realizan las llamadas telefónicas a las personas usuarias para ofrecer el servicio de Mediación y sus beneficios.

La titular del Centro de Mediación y Conciliación informó que adicional al servicio gratuito de mediación se imparten pláticas en instituciones que lo soliciten para que a su vez implementen este mecanismo alternativo de solución de conflictos; y también se brinda acompañamiento psicológico a las personas usuarias que lo requieran, como en los casos de bullying. Para mayores informes llamar al teléfono 7222 36 05 60 o acudir al edificio central ubicado en Av. Dr. Nicolás San Juan #113 colonia Ex Rancho Cuauhtémoc, en Toluca.

TOLUCA

UAEMéx, institución comprometida con la comunicación y enseñanza intercultural

Este espacio académico es de suma importancia para nuestra casa verde y oro, pues sus programas educativos y el extenso trabajo de investigación resultan trascendentes en un mundo cada vez más globalizado en el que la comunicación intercultural resulta necesaria, resaltó el rector de la Universidad Autónoma del Estado de México (UAEMéx), Carlos Eduardo Barrera Díaz, durante la lectura del Segundo Informe de Actividades de la directora de la Facultad de Lenguas, Alejandra López Olivera Cadena.

Previo a la lectura del informe de resultados de este espacio universitario, Barrera Díaz hizo entrega de 20 equipos de cómputo para fortalecer el Laboratorio Digital de Idiomas, así como 100 pupitres, en beneficio de la comunidad estudiantil de este espacio académico, lo cual se suma a los trabajos de ampliación y equipamiento de tercer nivel del Edificio "C", que ya se encuentran concluidos.

y Tecnologías (CONAH-CyT), así como el Diplomado Superior en Competencias Docentes en Lenguas Extranjeras, dirigido a egresados y docentes, cuyos contenidos se imparten totalmente en inglés.

Programa de Maestría

Reconocen la excelencia educativa de este espacio universitario, al impartir el programa de Maestría en Lingüística Aplicada, inscrito en el Sistema Nacional de Posgrados del CONAH-CyT, así como el Diplomado Superior en Competencias Docentes.

En este marco, Barrera Díaz destacó la gran oferta del servicio en certificaciones en diversas lenguas que ofrece este espacio universitario, ya que brinda diferentes opciones para las personas que busquen estudiar un



El rector de la UAEMéx, Carlos Eduardo Barrera Díaz, encabezó la lectura del Segundo Informe de Actividades de la directora de la Facultad de Lenguas, Alejandra López Olivera Cadena.

El rector de la UAEMéx reconoció a 10 alumnos y alumnas por desempeño académico y deportivo, así como a la gran gestión y administración de esta Facultad, pues ha cumplido con la excelencia educativa, al impartir el programa de Maestría en Lingüística Aplicada, que está inscrito en el Sistema Nacional de Posgrados del Consejo Nacional de Humanidades, Ciencias

posgrado, además de los cursos para certificaciones relacionadas con el desarrollo de competencias lingüísticas.

Durante este segundo año de actividades, López Olivera destacó el desempeño de su comunidad docente, pues ésta facultad desarrolla un amplio trabajo colaborativo, al contar con cuatro diferentes cuerpos académicos.

TOLUCA

Secretaría de las Mujeres elabora Programa Sectorial de Igualdad de Género 2023-2029

Con la finalidad de escuchar voces y recabar propuestas que ayuden a dar cumplimiento a los objetivos establecidos en el Plan de Desarrollo del Estado de México 2023-2029, la Secretaría de las Mujeres (SeMujeres), realizó cuatro paneles con expertas y especialistas en materia de género.

Los paneles en los que participaron representantes de la sociedad civil, academia y los sectores público, social y privado, servirán para la elaboración del Programa Sectorial de Igualdad de Género 2023-2029, uno de los siete Programas que conforman el Plan de Desarrollo.

Además de reunir a diversos actores estratégicos, este mecanismo de participación social ayudó a fortalecer los puentes de diálogo entre instituciones, lo que permite seguir creando las condiciones necesarias para que niñas, adolescentes, jóvenes y mujeres puedan ejercer su derecho a la igualdad y una vida libre de violencias.



Secretaría de la Mujer, realizó paneles para recabar opinión de la sociedad civil, academia y los sectores público y privado.

que mujeres y niñas sufren mayor discriminación, exclusión social y desigualdad, lo que pone en riesgo

sus derechos, seguridad y hasta su vida.

Ante este panorama es necesario tener presente las diversas realidades a las que se enfrentan las mujeres, como el hecho de que nuestra entidad ocupa el décimo lugar a nivel nacional con mayores registros de nacimientos realizados por mujeres menores de 20 años, el salario promedio mensual de un hombre es 25 por ciento mayor al de una mujer y que más de 3.5 millones de mujeres en la entidad no pueden acceder a un empleo remunerado por realizar labores de cuidado.



¿Aún no sabes dónde te tocará votar este 2 de junio?

Consúltalo en:



UBICA TU CASILLA
2024

2 de Junio 2024
Especial de Elecciones Locales y Gubernamentales

Para que cuente, ¡Vota!



<https://ubicatucasilla.ieem.org.mx/>

IEEM_MX IEEM Oficial